



Liebe Payerbacherinnen und Payerbacher!

Gassl-Tratsch 2024:

Im Oktober und November 2024 fand erstmals der „Gassl-Tratsch“ statt, eine Veranstaltung, bei der die Politik aktiv den Dialog mit der Bevölkerung suchte. Mit dem Motto „Die Politik kommt zur Bevölkerung“ wurden Ideen, Wünsche und Kritik gesammelt. Eine Vielzahl an ausgefüllten Fragebögen lieferten wertvolle Einblicke in die Bedürfnisse der Bürgerinnen und Bürger. Diese Rückmeldungen werden in die kommunalpolitische Arbeit einfließen. Das Format soll jährlich stattfinden, um die Anliegen der Bevölkerung langfristig in den Fokus zu rücken.



Auszeichnung für Schlöglmühl:

Der DEV Schlöglmühl unter der Leitung von Thomas Lutz erhielt von der Gemeindeagentur „Dorf & Stadterneuerung“ eine herausragende Auszeichnung. Diese Anerkennung würdigt die engagierte Arbeit des Vereins für die Ortsentwicklung. Ein herzliches Dankeschön an alle Mitwirkenden für ihren idealistischen Einsatz!

Seniorenfreundliche Initiative:

Franz Perner wurde für sein Engagement im Rahmen der Seniorenfreundlichen Initiative bei einer Gala in St.

Pölten ausgezeichnet. Diese Anerkennung übergab er nun gemeinsam mit Werner Schweiger an die Obfrau des Pensionistenverbandes, Frau KomRin Christa Olbrich.



Neuer Sozialverein „Von Payerbachern für Payerbacher“:

Angesichts wachsender Herausforderungen in der sozialen Unterstützung wurde der Verein „Von Payerbachern für Payerbacher“ gegründet. Bei der Generalversammlung am 28. November 2024 nahm der Verein seine Arbeit auf. Ziel ist es, finanzielle Mittel für schnelle und unbürokratische Hilfe bereitzustellen. Ab Januar 2025 können Mitgliedschaften beantragt werden, und Spenden (IBAN: AT82 2024 1050 0011 0485) sind willkommen.

Sozialombudsmann:

Seit Januar 2024 unterstützt Franz Perner Bürgerinnen und Bürger bei der Beantragung von Leistungen in den Bereichen Gesundheit, Pflege, Behinderung und sozialer Absicherung. Über € 5.400 wurden in Form von Soforthilfen verteilt, etwa durch den Volkshilfe-Armutsfonds. Zusätzlich erhielten Pflegebedürftige ab Pflegestufe 3 je € 1.000. Die unkomplizierte Unterstützung hat in vielen Fällen zu spürbaren Verbesserungen geführt.



Ehrung für Daniela Riegler:

Beim Feuerwehrfest 2024 in Schlöglmühl wurde geschäftsführende Gemeinderätin a.D. Daniela Riegler für ihr langjähriges soziales Engagement ausgezeichnet. Ihr Einsatz für die BürgerInnen der Marktgemeinde Payerbach wird hoch geschätzt. Ein großes Dankeschön für ihre tatkräftige Unterstützung!

Ihnen/Euch, werte Bürgerinnen und Bürger von Payerbach, wünsche ich im Namen der SPÖ Fraktion Payerbach ein gesegnetes Weihnachtsfest und einen guten Rutsch ins neue Jahr!

Ihr Franz Perner
Fraktionsvorsitzender UP-SPÖ Payerbach
Geschäftsführender Gemeinderat



**Frohe
Weihnachten,
Glück, Gesundheit
und ein
gutes Jahr 2025**



**wünscht von Herzen, der
Vorstand der**

SPÖ
Payerbach-Reichenau